

SOMMAIRE

RUBRIQUES	Pages n°
Coordonnées des Licenciés	2
Rapport Moral	3
Rapport d'Activités	4
Souvenirs... Souvenirs...	8
Assurances	15
Licences	16
Sur vos tablettes pour 2009	17

La sécurité, la priorité de la FFCT !

Pour une pratique durable
et pour un comportement citoyen,
je m'engage à

- **respecter le Code de la route,**
- **respecter les autres usagers,**
- **respecter les consignes de l'organisateur et ses bénévoles,**
- **respecter l'environnement**

Je veux voir et être vu !

COORDONNEES DES LICENCIES AU C.A.G.CYCLO en 2008

(En caractères **gras**, les membres du Comité Directeur 2008)

(En italique les jeunes de moins de 18 ans)

BAQUILLON	Janine
BATTARD	Sylvette
BECCHIS	Maxime
BELLOT	Madeleine
BELLOT	Jean-Paul
<i>BERRIOT</i>	<i>Anne-Lise</i>
CAIX	Clément
CALABRIN	Claude
CASIMIR	Michel
CHARMET	J-Pierre
CLAIREAU	Josette
CONSTANTIN	André
CONSTANTIN	Huguette
FAVERGEON	Yvette
GRIVEL	Jacques
LAURENT	Paul
MAKSUD	Rose
MOULIN	J-Claude
MOULIN	Annick
POSITELLO	Zora
POSITELLO	Robert
PUISSANT	Alain
QUINTON	J-Bernard
RAMAIN	Lucien
ROLLIER	Brigitte
ROLLIER	Patrice
TALIN	Max
VANNIER	Roselyne
VANNIER	Renaud
<i>VANNIER</i>	<i>Clothilde</i>
VANNIER	Godefroy
<i>VANNIER</i>	<i>Hyacinthe</i>
<i>VANNIER</i>	<i>Jean</i>
VANNIER	Suzanne

Cette liste des licenciés pour l'année 2008 vous est communiquée afin que vous puissiez facilement vous contacter pour les rendez-vous des sorties éventuelles hors saison. N'hésitez pas à vous en servir.

Nous sommes 34 à ce jour contre 34 l'an passé, dont :

- 4 jeunes de moins de 18 ans et 1 de moins de 25 ans,
- 15 féminines,
- 6 couples.

Par rapport à l'an dernier, le nombre de licenciés est stable, bien que le VPT ait perdu 2 féminines.

Rapport Moral

Par Claude CALABRIN

Avec un effectif identique par rapport à la saison 2007, soit 34 adhérents, notre Club continue son activité sportive et fédératrice avec persévérance. La parité femme et homme est largement au dessus de la moyenne nationale. On ne peut pas dire que l'effectif soit très jeune, la moyenne d'âge, hormis trois jeunes de moins de 18 ans, est de 55 ans pour les femmes et de 61 ans pour les hommes. Mais l'essentiel c'est que chaque cyclo puisse trouver au sein de son groupe V.P.T ou C.C., des parcours à leur convenance et une convivialité pour pédaler ensemble.

Le nombre de participants aux sorties hebdomadaires programmées est d'environ 20% en moyenne sur les 23 sorties les plus fréquentées. Pour les grands rendez-vous inscrits dans notre calendrier 2008 la participation a été plus élevée : elle est de l'ordre de 50%. Notamment, les deux sorties familiales prévues ont été une réussite. La première, à Thézillieu en Bugey où la pluie du matin n'a pas freiné l'ardeur des cyclos confirmés. Les Cyclos Vélo Pour Tous ont préféré écourter leur parcours, la pluie étant trop menaçante. La deuxième sortie familiale prévue en Provence, sur les contreforts et les pentes raides du Mt. Ventoux, s'est déroulée sur un week-end. Malgré la fatigue chacun a pu apprécier la beauté du paysage, le soleil, le chant des cigales et le bon repas de midi avant de reprendre la route du retour.

Le troisième rendez vous, était celui de la Semaine Fédérale à Saumur dès le début du mois d'août qui a rassemblé à ma grande surprise et satisfaction, treize cyclos de notre club. Je crois que c'est la première fois dans la vie du Club qu'autant de Cyclos participent à une Semaine Fédérale.

Toutes ces activités réalisées ont fait l'objet de comptes rendus que vous pourrez lire dans les pages de notre revue. Je félicite tous ces narrateurs qui laisseront par leurs écrits les anecdotes sportives de notre Club.

Sur le plan de l'organisation de la 17ème R.P.O., tous les records ont été battus, aussi bien sur le nombre de participants (plus de 500), que sur la très belle journée hivernale ensoleillée pour un 23 février. Félicitations une fois de plus à tous les cyclos, et non cyclos qui ont contribué par leur présence à une journée cyclotouriste qui restera gravée dans les mémoires. Nous pouvons espérer que la 18^{ème} édition prévue le 28 février 2009, sera du même acabit.

Début avril 2008 nous avons été convoqué par Monsieur Sacha SINKA, Conseiller Délégué Jeunesse-Sports-Associations, afin de faire un tour d'horizon sur nos besoins. Nous avons réédité notre demande afin d'obtenir un petit local pour ranger nos archives et du petit matériel. Aujourd'hui nous sommes toujours dans l'attente d'une réponse. Sur le plan des demandes de subventions pour l'année en cours, elles ont été honorées. Je remercie la Direction Départementale de la Jeunesse et des Sports, le Conseil Général et la Municipalité de Goncelin, pour leur aide financière. Notre trésorière vous commentera tout à l'heure le compte rendu financier.

Je ne voudrais pas terminer sans vous rappeler que ce soir nous sommes réunis pour élire le nouveau bureau de la prochaine olympiade 2009/2012. Tout le bureau est démissionnaire. Je voudrai remercier très sincèrement tous les élus qui vont terminer leur mandat pour le travail qu'ils ont accompli, chacun à son niveau de responsabilités. Bien que certains vont se retirer ou renouveler leur mandat, je souhaite que de nouveaux candidats se manifestent et viennent apporter au prochain bureau des idées neuves pour que le club continue de vivre.

RAPPORT DES ACTIVITES DE LA SAISON 2008

« Cyclos Confirmés » par Paul Laurent

Bonne saison, avec une équipe renforcée : 3 éléments en plus et pas des moindres en terme de performance. Le groupe était donc composé à chaque sortie de 6 équipiers. Nous aurions du être un de plus, sans la défection involontaire d'Alain, victime d'un accident en fin d'hiver (glissade sur le verglas et fracture du poignet.) Retour avec nous, la saison prochaine. J'en profite pour rappeler à tous, l'extrême prudence et vigilance lors de nos sorties en groupe ou individuelles, un accident est si vite arrivé. Michel ne me contredira pas, lui qui a aussi chuté lors d'une de nos sorties. Chute sans trop de gravité.

Ceci dit, la saison a été bonne, assiduité et convivialité. Au début de chaque sortie nous refaisons le monde, ensuite, ça devient plus dur de parler.

Première balade le 16 Février (reprise avant la RPO) et enchaînement suivant les parcours et le calendrier établi. Le temps ne nous ayant pas épargné, nous n'avons pas fait les Brevets, mais nous avons participé pour certains, aux randonnées organisées par les clubs voisins. Je citerai la randonnée Meylan-Chartreuse, celle des Ducs de Savoie à Chambéry, le Brevet de Chartreuse, la Randonnée des Diots à la Ravoire, celle des Fruits de Savoie à la Motte Servolex et la belle participation à Domène à la Randonnée de l'Espoir avec 5 cyclos confirmés en plus des « Vélo Pour Tous ». Point d'orgue en Juin avec le week-end familial au Ventoux. Et, toujours nos sorties « retraités » du Jeudi.

Donc, année très satisfaisante. Je souhaite à tous une bonne saison 2009. Gardons « la pêche » !

« Vélo Pour Tous » par Sylvette Battard

Suite au Forum des Associations de Goncelin, le 6 Septembre, nous avons été heureux d'accueillir une nouvelle pratiquante : Brigitte Chaptal que certains connaissent déjà. Nous en profitons pour remercier l'aide de chacun pour cette journée.

Le groupe VPT a, cette année encore, bien roulé avec des effectifs constants et réguliers, sauf en ce qui concerne les responsables et accompagnateurs du groupe (Rose, Claude et Sylvette) qui se sont octroyés, mais à tour de rôle, des périodes d'absences volontaires (vacances) et... involontaires. Rose était hospitalisée pour la RPO et n'a repris le vélo que pour la Semaine Fédérale, et encore !...

Malgré tout, l'essentiel fut atteint puisque le groupe a gardé une bonne cohésion et une progression dans les circuits. La preuve en est fournie par le nombre important de participants à la Semaine Fédérale de Saumur.

Comme les années précédentes, Rose, après le Forum des Associations a regroupé et mis en selle toute la troupe et a pu enfin reprendre la pratique du vélo. Cela a permis à Sylvette et Claude de prendre un peu de repos et des vacances bien méritées. Ca a été une reprise spectaculaire, en nombre et régularité, très favorisée par l'été indien. Certainement heureux de nous retrouver après la Semaine Fédérale et partager nos souvenirs, nous étions nombreux à participer aux sorties du Mercredi qui, fait avéré, rassemblent plus de monde que celles du Samedi. Enfin, nous avons terminé la saison dans la convivialité autour d'un goûter chez Rose.

Claude va analyser la participation de chaque groupe aux sorties du Calendrier et aux différentes organisations et espérons que l'année prochaine nous apporte autant de satisfaction.

Randonnée de la Plantation des Oignons (RPO)

Le Samedi 23 Février, par un temps exceptionnel de Printemps (avant la date) nous avons battu tous les records de participation.

Résultats :

Nombre total de participants : 568.... Dont 113.... féminines et 10.... moins de 18 ans.

Nombre de Cyclos en tandem : 1 (avec non voyant à l'arrière)

Nombre de licenciés FFCT : 473.....

Autres fédérations ou associations (FFC, UFOLEP, etc) : 18.....

Nombre de non licenciés : 95.....

Nombre total de clubs : FFCT = 45..... Autres fédérations : 6..... TOTAL = 51...clubs régionaux.

Club le plus représenté au prorata du nombre de licenciés :

- ◆ 1 : Alec Echirrolles... avec 48 participants sur 72 Licenciés. Coupe : **du Conseil Général**
- ◆ 2 : C.O.Merger Cyclo avec 20 participants sur 32 Licenciés. Coupe : **du Conseil Général**

Club le plus représenté hors département :

- ◆ Cyclo Randonneur de Thonon avec 8 participants. Trophée offert par le Crédit Agricole.

Club ayant :

- ◆ Le plus de féminines : C.T.G avec 10 participantes. Trophée offert par **la Municipalité de Bernin.**
- ◆ La plus jeune : Estelle MONTMAYEUL, de Goncelin née le 19/09/1993. Trophée offert par **la Municipalité de Bernin.**
- ◆ Le plus jeune : Benjamin ROUBIOL, de Cruet né le 06/11/1999. Trophée offert par **la Municipalité de Bernin.**
- ◆ Le plus méritant : Gilbert GAVIETTO, du C.O.Merger Cyclo né en 1928. Coupe **de la Municipalité de Goncelin.**

Week-end Familial des 28 et 29 Juin au Mont Ventoux.

Chacun sait que ce « Géant de Provence » comme il a été si bien surnommé, domine cette belle région de France de ses 1909 m. d'altitude. Ce mont mythique, l'un des fleurons de l'endroit, attire dès les premiers beaux jours du printemps des milliers de cyclotouristes, cyclistes, vététistes etc. Car la grimpe du Ventoux, on la désire, on la redoute, mais une chose est sûre, elle ne laisse personne indifférent.

Cette montée, organisée par l'ASPTT d'Avignon, était au programme du club cette année.

Rendez-vous était donc pris la veille aux « Ecuries du Mont Ventoux » à Malaucène, gîte spacieux et agréable fleurant bon la lavande et le romarin. Après un repas champêtre tiré du sac, très convivial, où nous avaient rejoints Claude notre Président de club et Madame, chacun se retira pour une « bonne » nuit de repos.

Le lendemain matin, aux aurores, cinq d'entre nous : Claude, Patrice, Jean-Bernard, Jean-Pierre et moi-même étions fins prêts pour la grande aventure. Cette année, nous montions par Bédouin, circuit réputé être plus coriace que par Malaucène l'an passé.

Après l'inscription, formalité d'usage au départ et à l'arrivée, chacun de nous pédale à son rythme, comme convenu. Jusqu'à Bédouin, c'est l'échauffement, calme, tranquille, histoire de se mettre dans le bain. Ensuite, jusqu'à Ste Estève, la pente, un peu plus accentuée, reste néanmoins relativement aisée, si je puis dire ! Mais, à partir de là, changement de ton et de décor : La traversée de la forêt, une dizaine de km. me donne du fil à retordre. La pente se durcit de plus en plus jusqu'à atteindre 9 et même 10% d'inclinaison par endroits. Je fatigue et n'en vois pas le bout... Dans ma tête, des pensées contradictoires se bousculent, me torturent... l'idée d'abandonner, puis de continuer...je ne sais plus ! C'est vraiment trop dur...Finalement, le chalet Reynard est en vue, je reprends courage. Après un bref moment d'hésitation, je décide de m'arrêter quelques instants, histoire de reprendre mon souffle et mes forces en me restaurant un peu. Ce repos salvateur et cette petite collation m'ont remis du cœur à l'ouvrage. Dix minutes et quelques brouettes plus tard, après une nouvelle réflexion : « il reste 6 km à parcourir, mais si c'était les plus difficiles » ? En même temps, dommage de stopper tout, si près du sommet ...Bon, je repars ! Surprise, la pente s'adoucit légèrement, on dirait... C'est bien vrai, par contre, tout autour, c'est le désert, plus du tout de verdure, un sol caillouteux, sec, aride, et déprimant. De plus, à chaque tournant, à présent, l'observatoire du Ventoux me nargue effrontément... Les questions recommencent à affluer dans ma tête, mes muscles commencent à réagir et me font souffrir. Encore un petit effort, un dernier raidillon, un dernier tournant et...le sommet est là, tout près.

Ouf ! Je l'ai vaincu, ce Géant de Provence, mais bon sang, que cette montée a été longue et pénible !!!! Je crois que je m'en souviendrai longtemps ».

Max.



La Semaine Fédérale de SAUMUR vue par Yvette et Alain.

Pour nous, c'était une première. Je m'étais laissée embarquer par Madeleine qui ne cessait de me vanter la Semaine Fédérale de l'an dernier à Périgueux. Je précise que nous sommes partis en amateurs, mon mari n'étant pas monté sur son VTT une seule fois cette année et moi sur mon vélo seulement une dizaine de fois pour 45 à 50 km au plus.

Dans un premier temps, nous nous étions inscrits au camping fédéral avec Madeleine et Jean-Paul mais vu que nous avons un Master aménagé par Alain, sans autonomie pour l'électricité et sans douche, les organisateurs nous ont trouvé une place à 4 km de Saumur, à Bagneux dans la cour d'un couple de Saumurois très sympathiques. Pendant une semaine nous prendrons notre douche chez eux, l'eau chaude pour la vaisselle et la lessive et échangerons sur nos vies et nos régions respectives.

Dimanche 3 août, le temps s'était invité aux hostilités et d'averses en éclaircies, nous a maintenus piétons pour la journée. Nous avons mis à profit cet empêchement pour visiter Saumur et son château. Nous avons également fait le tour des divers exposants où j'ai retrouvé quelques connaissances de mon ancien employeur (grossiste en pièces détachées/ cycles et cyclos à Chambéry). Comme dans beaucoup de villages traversés durant la semaine, nombre de rues et de magasins étaient décorés de vieux vélos, souvent fleuris.

Le soir, nous tentons de nous rendre à la cérémonie d'ouverture au stade à l'Ile Offard, à pied mais nous faisons demi-tour en traversant le pont car c'est une colonne ininterrompue de piétons et de cyclistes. Nous décidons de rejoindre Madeleine et Jean-Paul Bellot au camping fédéral et passons la soirée ensemble.

Lundi matin 4 août, réveil à 7h, il pleut très fort toute la matinée. A midi le temps s'arrange et nous décidons de tenter le petit parcours l'après-midi : 53 km « Loire et rivières d'Anjou » Le ciel se dégage rapidement et finalement il fait très chaud. Ce sera un flot ininterrompu de pelotons et ce jour-là nous avons tout vu : quelques rares flâneurs comme nous, les accros, les mordus, les compétiteurs. Les 24h du Mans ne sont rien à côté de ce que nous avons vécu pour notre première sortie.

En rentrant nous sommes déçus car les billets pour la représentation du Cadre Noir, en vente à partir de 15h, étaient déjà tous vendus à 15h30.

Mardi 5 août le plus petit parcours était de 68 km et nous décidons que ce serait une journée sans vélo pour nous. Nous partons visiter les villages du circuit de la veille : L'église Notre Dame de Cunaud, Gennes, St-Mathurin sur Loire, Mazé, Beaufort en Vallée, Château de Montgeoffroy. Le soir, nous allons manger au Campanile en vélo à 2 km de notre base.

Mercredi 6 août nous repartons pour le petit parcours de 62 km : Nous retrouvons Sylvette et Brigitte par hasard et nous roulons quelques kilomètres ensemble jusqu'à ce que nous perdions Alain qui nous avait doublées sans que je m'en aperçoive (compte tenu des centaines de cyclos qui nous doubloient sans cesse) pour nous prendre en photo. Saumur, Milly le Meugnon, Rochemeunier où nous visitons le village troglodytique et Doué La Fontaine pour le ravitaillement. Le retour à Bagneux est difficile pour moi, il nous reste 30 km l'après-midi et il fait 30°. Le soir repos.

Jeudi 7 août pas de vélo aujourd'hui. Nous avons prévu de nous retrouver avec les cyclos de Goncelin pour le pique-nique. Devant le temps menaçant nous abandonnons le projet et partons visiter la région vers le circuit du mardi : Turquant et ses troglodytes, Montsoreau et son château et Fontevraud l'Abbaye, MAGNIFIQUE ! Le soir nous retrouvons Sylvette, Brigitte et leurs époux pour un repas à la permanence excellent mais un peu bruyant. Ensuite nous terminons la soirée en dansant Rue St-Nicolas sur des accords d'accordéon et en dégustant du Saumur-Champigny Place de la Mairie.....

Vendredi 8 août le petit parcours fait 73 km, trop pour nous. Nous partons visiter Langeais et Azay-Le-Rideau. Ensuite, soirée tranquille au « camping Godefroy ».

Samedi 9 août dernier jour de vélo 49 km, parfait pour nous. Départ 8h30, arrêt au Château de Brézé où nous rencontrons Sylvette et Brigitte. Passage dans les carrières souterraines transformées en champignonnières avant le casse-croûte à 11h à Montreuil-Bellay et retour sur Saumur. Des vigneron nous font passer dans leurs caves (1 km sous terre éclairé par des lampions) et nous avons droit à une dégustation gratuite. Nous pouvons enfin goûter les fouées (miches de pain fourrées avec rillettes, fromage de chèvre, confiture). Un four à pain a été installé pour l'occasion. Très surprenant et très sympathique, accueil chaleureux comme toujours. Le soir nous allons manger à l'Orangerie, restaurant du Château de Saumur recommandé par le Routard et nous ne sommes pas déçus.

Dimanche 10 août après avoir déjeuné avec nos hôtes, nous prenons congé. Un parcours dans Saumur est organisé pour tous les participants, Le principe de ce défilé étant de montrer aux spectateurs soit sa région, son club ou simplement son imagination. En tête St-Omer, ville où se déroulera la Semaine Fédérale 2009, puis costumes traditionnels et déguisements rivalisant d'originalité : les ramoneurs de Savoie étaient présents avec une échelle de bois sur le dos, le tout en vélo bien sûr !

La Semaine Fédérale nous a permis de découvrir de façon originale cette magnifique région de Saumur et des châteaux de la Loire.

L'organisation, pourtant énorme, de cette semaine était sans faute et les diverses animations très réussies. Bravo aux hommes en rouge, les bénévoles qui se sont dévoués toute la semaine pour notre sécurité et notre plaisir. J'avoue cependant que j'ai eu beaucoup de peine à supporter le nombre impressionnant de cyclos qui nous doublaient bien que nous n'ayons fait que 160 km dans la semaine (distance parcourue journalièrement par la plupart d'entre eux). Les premiers parcours ne devraient pas dépasser 50 km surtout si on roule tous les jours pour les amateurs que nous sommes. Sans doute, pour nous, les cyclos découverte, loin de la foule, auraient été plus appropriées...

Saint-Omer a prévu des petits parcours pour l'année prochaine.

En conclusion, je pense que chacun peut trouver, selon ses capacités et ses désirs, la possibilité de satisfaire sa passion du vélo en visitant une région.



NOTRE PREMIERE SEMAINE FEDERALE EN CYCLO-DECOUVERTES

Nous sommes arrivés dans la région le samedi soir pour pouvoir aborder sereinement cette semaine.

Après un accueil particulièrement chaleureux de nos hôtes (Anne-Marie et Vidal) notre journée du dimanche a été consacrée à la remise de nos dossiers, à la découverte du village fédéral, et nous avons été stupéfaits par l'organisation plus que parfaite. Malgré la pluie d'accueil, quel plaisir pour nous de découvrir SAUMUR avec son majestueux château avant de participer à la cérémonie d'ouverture où nous avons cherché en vain des collègues du club dans une foule comme jamais vue. Nous espérions, entre autre, trouver Thierry pour qu'il se charge de nous acheter des places pour le spectacle du cadre noir, raté... et c'est bien notre seul regret de cette semaine magique.

Lundi 4 août : Patrimoine Industriel et Artisanal ; les choses sérieuses vont commencer.

Lever à 6 heures car notre rendez-vous était fixé à Chinon à 8 H. Zut, la pluie... Nous avons pu ainsi étreindre nos vestes jaunes achetées au cas où... Là aussi, nous avons été émerveillés par l'organisation plus que parfaite. 80 cyclos répartis en groupes de 20 avec chacun 4 accompagnateurs et les véhicules techniques et balais s'il vous plaît, sans oublier les hommes de la sécurité. Quel professionnalisme !

Après avoir quitté Chinon par une côte digne des Chavannes (là, je me suis sérieusement demandée si je n'avais pas fait une erreur d'inscription mais non, notre Capitaine s'était seulement trompé de route). Notre première sortie sous la pluie mais celle-ci a bien vite été oubliée par l'arrivée au Château de la Belle au Bois Dormant (RIGNY-USSE) où le Prince et la Princesse nous attendaient, réveillant notre âme d'enfants. Visite rapide, séance photos et pot d'accueil offert par M. le Comte, très charmant et courtois. Nous avons continué vers MARNAY, Musée unique au monde puis repris nos montures vers AZAY le RIDEAU et VILLAINES LES ROCHERS, célèbre village de vanniers où nous avons apprécié la pause –repas et détente. Ouf, la pluie ayant cessé, nous avons pédalé l'après-midi dans le vignoble tout en traversant de pittoresques villages de charme. Première dégustation de vin de Chinon au retour. Et oui, c'est cela aussi la SF.

Mardi 5 août ; Patrimoine architectural et Troglos.

Nouveau lever à 6 heures. Merci Vidal (chargé des réveils matinaux) Départ du Puy Notre Dame avec arrêt photos devant le Château d'ORION avant de traverser le Cirque de Missé dans les méandres du Thouet puis arrivée à THOUARS pour une visite guidée et la pause déjeuner. Quelle Collégiale ! Nous avons repris nos montures pour suivre le Thouet avant d'arriver à SANZIIERS pour visiter une cave troglos avant de participer à notre 2^{ème} pot d'accueil offert par la municipalité. Grâce à un incident technique, nous avons dû aller au village fédéral le soir et ainsi avons pu prendre l'apéro avec des amis du Club.

Mercredi 6 août : Les bords de Loire, Monuments et Troglos.

Lever à 6 heures grâce à Vidal toujours, pour un départ de DENEZE SOUS DOUE. Quel bonheur de pédaler au bord de cette rivière sauvage et majestueuse avant de traverser CUNAUT, GENNES, LE THOUREIL, ST MAUR, ST REMY LA VARENNE et COUTURE où nous visiterons le manoir troglo d'un artiste. S'en suivront la photo de la SF (le seul jour où nous n'avons pas la tenue du club pour cause de lessive, dommage) et le déjeuner dans une forêt au sommet d'une collinette. Belle organisation des pauses avec une longue tablée propice à des échanges bien sympathiques. Nous avons cheminé vers ROCHEMENIER pour la visite d'un village troglodyte avant de terminer par le pot traditionnel.

Jeudi 7 août : Ouf, jour de pause pique-nique

Premier cadeau : lever à 9 heures.

Nous sommes allés à la Verrie pour participer à ce pique-nique géant et aussi voir les collègues. Nous avons beaucoup apprécié le concours d'attelages avec des chevaux au port altier. Celui-ci sera suivi par un concours de cyclistes avec les mêmes règles. En fin de journée, nous sommes allés au spectacle Troglus chez Ackermann et là, je ne vous raconte pas le nombre de dégustations... Nous n'avons malheureusement pas pu assister au spectacle du Cadre Noir. Nous reviendrons c'est sûr.

Vendredi 8 août : Balade gourmande au pays des saveurs

Pour la première fois, nous étions près de notre chambre d'hôtes. Départ de VERNANTES en traversant un magnifique jardin fleuri et soigné par un couple d'octogénaires passionnés pour pédaler vers la Breille les Pins pour une première visite gourmande dans une miellerie proposant 27 sortes de miels et toutes les gourmandises associées avant de continuer pour visiter une chèvrerie avant le déjeuner. Après le traditionnel repas, nous avons roulé vers MOULIHERNE et son clocher avant d'arriver à VERNANTES pour voir une démonstration de Boules de Forts (jeu de boules très apprécié dans la région) et partager le pot de l'amitié dans une salle des mariages plus que somptueuse.

Samedi 9 août : Parcs, Jardins et Divertissement.

Déjà le dernier jour, nous n'avons pas vu passer la semaine et ressentons déjà de la nostalgie.

Départ de VARENNES SUR LOIRE en longeant la Loire. Nous quitterons le fleuve royal pour nous diriger vers BOURGUEIL, lieu cher à Jean CARMET où la municipalité nous a déroulé le tapis rouge. Accueil dans les jardins de l'Abbaye puis vin d'honneur. Et oui...

L'après-midi sera consacré à la visite du Parc Maupassant à ALLONNES que nous avons rejoints à travers vignes et bois. La municipalité de VARENNES nous a offert le dernier pot de l'amitié (Nous en aurons eu 9 dans toute la semaine, dur, dur d'être cyclos). Echanges de remerciements, bises, coordonnées, etc. Nous voilà bien nostalgiques.

Nous terminerons notre journée par le traditionnel Repas de Clôture au Village Fédéral. Cela nous a permis d'échanger avec d'autres cyclistes mais c'était vraiment trop bruyant. Il fallait le voir une fois tout de même.

Dimanche 10 août : DEFILE DANS LA VILLE pour remercier les habitants de leur accueil si chaleureux. Comme nous ignorions cette pratique, nous n'avions malheureusement pas de déguisement pour vanter notre beau Dauphiné. Cela sera réparé l'année prochaine. Le défilé était vraiment magnifique. Cela a été un temps fort émouvant.

Après le buffet au village fédéral, nous avons profité du retour de la pluie pour aller visiter les jardins de VILLANDRY.

Nous avons été enchantés par cette semaine formidable, avec une organisation plus que parfaite et un accueil très chaleureux des organisateurs mais aussi de la population qui a eu à cœur de décorer leurs villages de vélos fleuris et autres, pour notre plaisir MERCI A JEAN-NOEL ET TOUTE SON EQUIPE.

Nous espérons pouvoir participer à la Semaine Fédérale 2009 à SAINT-OMER

Annick et Jean-Claude MOULIN



ADHESION AU C. A. Goncelin Cyclotourisme - LICENCE 2009

(Adhésion au C.A.G. Cyclo + Licence-Assurance FFCT valable du 01/09/2008 au 31/12/2009)

NOM : Prénom :
 Date de naissance : Lieu de naissance :
 Adresse :
 Code Postal : Ville :
 Numéro de Téléphone : (Case à cocher si « liste rouge »)
 N° portable : E-mail :

CONJOINT(E) (Pour licence « Couple et/ou Famille ») :

NOM : Prénom :
 Date de naissance : Lieu de naissance :

ENFANTS du couple, de moins de 18 ans (nés depuis le 1^{er} Janvier 1991) :

NOM : Prénom :
 Date de naissance : Lieu de naissance :

NOM : Prénom :
 Date de naissance : Lieu de naissance :

(Cocher les lignes et les cas retenus)

AGE AU 1 ^{er} JANVIER 2008	Moins de 25 ans	Plus de 25 ans
A/- LICENCE « PETIT BRAQUET » FFCT	////////////////////	////////////////////
<input type="checkbox"/> Licence FFCT sans la revue « Cyclotourisme » :	<input type="checkbox"/> 38,00 Euros	<input type="checkbox"/> 53,50 Euros
<input type="checkbox"/> Licence FFCT avec la revue « Cyclotourisme » :	<input type="checkbox"/> 63,00 Euros	<input type="checkbox"/> 74,50 Euros
<input type="checkbox"/> Licences « Famille » (une licence par membre) :		
<input type="checkbox"/> - Couple sans la revue « Cyclotourisme »** (2 lic.) :	=>	<input type="checkbox"/> 92,50 €
<input type="checkbox"/> - Couple avec la revue « Cyclotourisme »** (2 lic.) :	=>	<input type="checkbox"/> 113,50 €
<input type="checkbox"/> - Jeune : 28,50 € x nb enfants =	=>	<input type="checkbox"/> €
B/- LICENCE « GRAND BRAQUET » FFCT		
<input type="checkbox"/> - Ajouter 27 Euros par licencié : 27 € x ... =	<input type="checkbox"/> €	<input type="checkbox"/> €
(Pour Licences « Famille » préciser pour quel(s) licencié(s) s'appliquera l'option « Grand Braquet » (Nom, Prénom)		<input type="checkbox"/> €
.....		
TOTAL A PAYER (suivant les cas retenus) : € €

** « Cyclotourisme » revue mensuelle de la FFCT, 12 numéros par an.

N.B. Dans le prix de la licence sont inclus l'assurance : 12 ou 27 € selon le braquet choisi et la cotisation club : 19 €.

Le port du casque est obligatoire pour les jeunes de moins de 18 ans, pour les Vététistes, et vivement conseillé pour les autres.

Prière de joindre une enveloppe timbrée si vous souhaitez recevoir votre licence chez vous. Merci.

CI-JOINT :

(A adresser au Président du C.A.Goncelin Cyclo, à son adresse ou à la Mairie de GONCELIN (38570).

◆ Chèque à l'ordre du C.A.Goncelin. CYCLO.

◆ Certificat médical de non contre indication au cyclotourisme (**Obligatoire : Jeunes, nouveaux, Grand Braquet.**) Ce certificat n'est pas exigé pour le renouvellement de la licence Petit Braquet.

Date :

Signature :

SUR VOS TABLETTES POUR 2009

1/- CYCLO EN HIVER

La saison 2008 s'est achevée Mercredi 29 Octobre par une sortie surprise qui s'est terminée chez Rose par une crêpe-partie arrosée de cidre dans une ambiance bien sympathique. La saison 2009 commencera le Samedi 21 Février 2009 à 13 h 45, pour les « Cyclos confirmés » et « Vélo pour Tous » dont la tradition veut qu'ils effectuent les parcours proposés à la Randonnée de la Plantation des Oignons qui aura lieu la semaine suivante : le Samedi 28 Février. Certains pratiquent le VTT en hiver. S'ils veulent partager, qu'ils en parlent ! Nous rappelons que **le port du casque est obligatoire pour cette discipline.**

3/- DATES A RETENIR POUR LES MANIFESTATIONS EN 2009

1. **Samedi 24 JANVIER : REPAS du CLUB avec Tirage des Rois** qui sera l'occasion de présenter la SAISON 2009, de remettre la REVUE-CALENDRIER et de prendre sa LICENCE.
2. **Samedi 21 FEVRIER : REPRISE DE LA SAISON.**
13 h 45 : « Vélo pour Tous » et « Cyclos confirmés » - Parking de la Gare.
3. **Samedi 28 FEVRIER : RANDONNEE de la PLANTATION des OIGNONS (RPO) organisée avec les Cyclos de Bernin et inscrite dans la revue « Où Irons-Nous »**
Merci d'être présent ce jour là pour assurer organisation et services divers, 3 circuits route, parcours à déterminer.
Comme d'habitude, la soupe à l'oignon et le vin blanc chaud à l'arrivée, outre un bon ravitaillement, seront de rigueur pour accueillir et réchauffer les participants.
4. **JOURNEE FEMMES et CYCLOTOURISME :** Le Vendredi 1^{er} Mai à FONTAINE.
5. **PAQUES en PROVENCE :** Les 11-12-13 Avril au PONTET (84)
6. **BREVETS CYCLO-MONTAGNARDS FRANÇAIS (BCMF)**
 - Les 6 et 7 Juin, Brevet de Randonneur du Haut-Bugey à HAUTEVILLE (01).
 - Les 13 et 14 Juin, Randonnée du Vercors à CREST (26)
 - Les 20 et 21 Juin, Randonnée des Ballons Vosgiens à MULHOUSE (68)
 - Le 28 Juin, Randonnée des cols pyrénéens à PAU (64)
 - Les 18 et 19 Juillet, Brevet Randonneur des Alpes à VIZILLE (38)
 - Les 25 et 26 Juillet, Randonnée de l'Aigoual à GANGES (34)
7. **SEMAINE EUROPEENNE de CYCLOTOURISME :**
Du Jeudi 16 au Jeudi 23 Juillet à la FERTE-SAINT-AUBIN (45)
8. **SEMAINE FEDERALE DE CYCLOTOURISME**
Elle aura lieu du Dimanche 2 Août au Dimanche 9 Août à SAINT-OMER, pays des « chtis » et des Géants.

4/- ASSEMBLEES GENERALES EN 2009

1. **ASSEMBLEE GENERALE DU C.A.G.**
Une invitation sera adressée.
2. **ASSEMBLEE GENERALE DU C.A.GONCELIN CYCLOTOURISME :**
A déterminer (en Octobre /Novembre)
3. **ASSEMBLEE GENERALE du CODEP 38 :** Vendredi 17 Octobre à 20 h à Pont-de-Beauvoisin.
4. **ASSEMBLEE GENERALE 2008 de la LIGUE :** Samedi 1^{er} Février à RIVE-de-GIER (42)
5. **ASSEMBLEE GENERALE 2008 de la FFCT :** les 6 et 7 Décembre à Orléans (41)